

ABSTRAK

ASUHAN KEPERAWATAN HIPERTERMIA PADA ANAK DHF (DENGUE HAEMORRAGIC FEVER) DI RUANG RAWAT INAP LANTAI 1 RS PETROKIMIA GRESIK

Penelitian Studi Kasus di Wilayah Kerja RS Petrokimia Gresik

Oleh: Erlina Maulidyyah

Pendahuluan : DHF merupakan penyakit yang masuk ke tubuh melalui gigitan nyamuk *aedes aegypti* dan disebabkan oleh virus dengue. Tujuan penelitian ini untuk memperoleh gambaran, pengalaman langsung dalam memberikan asuhan keperawatan anak dengan masalah keperawatan hipertermia pada pasien DHF (*Dengue Haemorrhagic Fever*). **Metode :** Desain Penelitian menggunakan desain penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus, partisipan dalam penelitian adalah 1 anak dengan masalah keperawatan hipertermia di Ruang Rawat Inap Lantai 1 Rumah Sakit Petrokimia Gresik, pengumpulan data dalam penelitian menggunakan wawancara, observasi, studi dokumentasi, studi pustaka. Setelah data dikumpulkan dilakukan analisa data dengan diagnosa keperawatan sampai evaluasi yang dicapai. **Hasil :** Pada kasus An.“D” dengan DHF ditemukan suhu 39,4⁰C nadi 90×/menit respirasi 20 ×/menit, pusing, mual tidak muntah, kulit merah, kulit teraba panas, mukosa bibir kering, Trombosit: 90 , Hematokrit: 44,5 %. Ditemukan diagnosis keperawatan Hipertermi berhubungan dengan proses infeksi virus. Dilakukan tindakan mengidentifikasi penyebab hipertermia, memonitor suhu tubuh pasien, melonggarkan/melepaskan pakaian pasien, memberikan cairan oral seperti air putih, mengganti linen setiap hari atau lebih sering jika mengalami hiperhidrosis, melakukan pendinginan eksternal misalnya kompres dingin pada dahi, leher, dada, abdomen dan aksila, mengkolaborasi dengan tim medis dalam pemberian antipiretik dan cairan elektrolit melalui intravena. Masalah teratasi pada hari ketiga dengan tanda, kulit tidak merah, tidak pucat, suhu tubuh membaik 36,6°C-37,5°C, suhu kulit membaik, mukosa bibir lembab. **Diskusi :** Berdasarkan hasil penelitian yang didapatkan, diharapkan kepada pasien, keluarga untuk istirahat sampai suhu tubuh turun, melonggarkan/melepas pakaian pasien. Memberikan banyak minum, dan memberikan kompres dingin.

Kata Kunci: Asuhan Keperawatan, Anak, DHF, Hipertermia